



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Navire - Mémoire - Laffaux

Question écrite n° 5832

Texte de la question

M. Charles de la Verpillière appelle l'attention de Mme la ministre des armées sur le souhait ardent qu'expriment les amicales de marins anciens combattants, de voir attribuer le nom de « Laffaux » à un nouveau navire de haute mer, en souvenir des glorieux combats de septembre 1918, sur la commune de Laffaux (02). Par deux fois déjà, d'abord entre les deux guerres mondiales, puis après la seconde, un navire de guerre français a porté ce nom. Aussi, il lui demande si le Gouvernement entend accéder à cette requête.

Texte de la réponse

La mise en service de nouvelles séries de bâtiments de la marine nationale étant prévue au cours des prochaines années, une réflexion a d'ores et déjà été engagée en vue de déterminer les noms qui seront attribués à chacune de ces unités. A cet égard, la proposition relayée par l'honorable parlementaire, qui s'inscrit pleinement dans le contexte de commémoration du centenaire de la Première Guerre mondiale et de perpétuation du souvenir des glorieux anciens combattants de ce conflit, a retenu toute l'attention de la ministre des armées. Elle ne manquera pas d'être examinée avec une particulière attention, sans qu'il puisse toutefois être préjugé à ce stade de la suite qui lui sera réservée.

Données clés

Auteur : [M. Charles de la Verpillière](#)

Circonscription : Ain (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 5832

Rubrique : Défense

Ministère interrogé : [Armées](#)

Ministère attributaire : [Armées](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [27 février 2018](#), page 1550

Réponse publiée au JO le : [17 avril 2018](#), page 3228